



# Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

An den Grossen Rat

08.5254.02

WSD/P085254  
Basel, 10. Dezember 2008

Regierungsratsbeschluss  
vom 9. Dezember 2008

## Schriftliche Anfrage Thomas Mall betreffend Sitzgelegenheit am Tramgebäude Barfüsserplatz

Der Grosse Rat hat an seiner Sitzung vom 17. September 2008 die Schriftliche Anfrage Thomas Mall dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Vor vielen Jahren wurde das „Tramhäuschen“ am Barfüsserplatz recht aufwändig neu gebaut. Leider ohne brauchbare Sitzgelegenheit für die Wartenden. Dem Architekten gefielen solche nicht. Als Behelf werden seither „Basler Bänggli“ tagsüber vom BVB-Personal hingestellt und am Abend weggeräumt, damit sie als „Mobilien“ nicht in die Domäne des Architekten fallen.“

Diese Seldwylerei (am Morgen hinaus, am Abend hinein) wird nun seit Jahren zelebriert, zum Schaden für die Wartenden am Abend und die Rücken des Personals.

Ich frage die Regierung deshalb an, wie lange sie diesem Tun noch zuzuschauen gedenkt, und ob sie das ästhetische Empfinden eines längst entlohnten Architekten höher einstuft als ihre eigene Verfügungsgewalt im Interesse der Allgemeinheit.

Thomas Mall „

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die vom Anfragsteller dargelegte Situation ist korrekt geschildert. Der Regierungsrat teilt auch seine Meinung, wonach es im Interesse der am Barfüsserplatz Wartenden ist, dass auch ausserhalb der Betriebszeiten des BVB-Kundenzentrum Sitzgelegenheiten benutzt werden können. Das Baudepartement als für die Allmend zuständige Departement sieht vor, nach Durchführung der erforderlichen Bewilligungsverfahren anstelle des bisherigen Provisoriums fest mit dem Boden verankerte Sitzbänke aufzustellen. Damit kann dem Anliegen des Anfragestellers entsprochen werden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin  
Präsident

Dr. Robert Heuss  
Staatsschreiber